

2006

25.02.2006 Mitgliederversammlung im Vereinsheim Vossmoor mit Vorstandswahl; im Amt bestätigt: Matthias Schmidt (1. Stellvertreter), Michael Schauer (2. Stellvertreter), Norbert Heinze (Kassenwart); neu gewählt wurden: Gerrit Oswald (Leiter Fachgruppe Schiff), Benjamin Laatz (Jugendsprecher).

16.04.2006 Osterveranstaltung des Gewerbevereins Reinbek am Reinbeker Schloss, die kleinen Besucher können Modellschiffe fahren.

### Auf der Jagd nach Ostereiern

**Reinbek (rsi).** Der heftige Nieselregen konnte etwa 150 Kinder nicht stoppen. Am Ostersonntag rannten sie durch den Schloßpark, um nach den 6000 Schoko-Eiern zu suchen, die Mitglieder des Reinbeker Gewerbebundes versteckt hatten.

...  
Zum Fest des Gewerbebundes gehören seit Jahren auch die Mitglieder vom Modellbaclub Geesthacht. Sie präsentierten unter anderem den schwarz-weißen Schlepper „Hohnsdorf Elbe“, der – per Funk gesteuert – zum Vergnügen der Kinder (und vieler Väter) – seine Runden zog. Die Modellbau-Enthusiasten treffen sich an jedem zweiten Freitag im Monat in Escheburg-Voßmoor zum Fachsimpeln.

Am 22. April ist um 11 Uhr im Geesthachter Hachede-Park offizielles „Anschippern“.  
(Silhan: LL 18.04.2006)



Foto: Silhan

22.04.2006 Anschippern auf dem Teich im Hachede-Park



Foto: Julika Meinert

### Barbie saust bei Regen über den Hachede-Teich

**Geesthacht (gux).** Die grauen Wolken hängen tief über dem Teich im Hachede-Park, der verregnete Sonnabend bietet ein tristes Bild. Plötzlich flitzt ein gelber Jetski über das Wasser. Barbie am Lenker nimmt das Wetter gelassen und sitzt in Bikini und Regenmantel auf ihrem Gefährt. „Das ist Marindy“, sagt Michael Schauer stolz. Mit einigen Hobbybastlern kam er mit seinen Motorbooten zum Anschippern des Geesthachter Modellbaoclubs.

„Die Bausaison ist vorbei, die Fahrsaison fängt wieder an“, erklärte der erste Vorsitzende Peter Laatz mit keinem Wort zu viel den Anlaß, des Zusammenkommens. Etwa 30 Bastler und Bootsfreunde aus dem Geesthachter Club sowie befreundeten Vereinen kamen trotz des miesen Wetters an den Teich, um die im Winter gebastelten Neuerungen zu testen. „Viele Schiffe fahren ja auch schon, obwohl sie noch nicht ganz fertig sind“, so Laatz. „Eigentlich ist so ein Schiffsmodell nie ganz fertig.“

In dieser Saison werden die Modellbaufreunde bei einigen Schaufahrten dabei sein, Auftakt ist Anfang Mai in Lüneburg.

Gerade die jugendlichen Bastler – etwa die Hälfte der Mitglieder – freuen sich unterdessen über die neue Werkstatt, in der sie an ihren selbstgebauten U-Booten, Eisenbahnfähren oder Rennbooten arbeiten können. Auf der Suche nach neuen Räumen fand der Club einen Sponsor, der ihm in Escheburg eine Werkstatt gegen die Erstattung der Betriebskosten zur Verfügung stellt. Wer Interesse am Modellbau hat, erfährt Näheres im Internet unter [www.mcgeesthacht.de](http://www.mcgeesthacht.de)

(Julika Meinert: LL 24.04.2006)



Photo: 2006\_218



Photo: 2006\_219



Photo: 2006\_222

22.04.2006



Photo: 2006\_225



Photo: 2006\_228



Photo: 2006\_235



Photo: 2006\_223



Photo: 2006\_230



Photo: 2006\_231



Photo: 2006\_236



Photo: 2006\_239



Photo: 2006\_240

**Anschippern 2006**

Dieses Jahr hat uns das Wetter beim Anschippern im Stich gelassen. Tagelang sah es nach gutem Wetter aus, aber an diesem einen Samstag wollte es nicht aufhören zu regnen. Der Aufbau gestaltete sich noch verhältnismäßig trocken, viele tatkräftigen Helfer bauten voller Enthusiasmus Zelt und Hafenanlage auf. Unsere Modelle wurden je nach verbleibender Motivation auf den Tischen positioniert oder in den Autos gelassen. Trotz des anhaltend schlechten Wetters wurden nach der Eröffnung vereinzelt Boote zu Wasser gelassen. Hoffen wir, dass dieser Start in die Saison, vergleichbar mit Generalproben am Theater, für einen sonnigen Verlauf aller folgenden Veranstaltungen dieses Jahres spricht. (Sebastian Heinze)